



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	20/09/2023	LEGISLATIVO

Federica se apunta para Yucatán

La diputada federal por el Partido Verde Ecologista de México, Janine Patricia Quijano Tapia, conocida como Federica, también integrante del grupo pop Kabah, anunció que el próximo sábado se lanzará como aspirante a la gubernatura de Yucatán.

La cantante y legisladora federal aseguró que "no le importa si tiene que enfrentarse con monstruos de la política", que tienen mucha experiencia en el ámbito político, pues considera que poco conocen a la población yucateca.

De ganar la elección del 2024, afirmó que dejará por completo al grupo Kabah.

— Ximena Mejía